

'Volatilidad en peso y mercados seguirá' (Reforma 13/03/20)

'Volatilidad en peso y mercados seguirá' (Reforma 13/03/20) Notimex Cd. de México (13 marzo 2020).- La volatilidad en el peso y en general en los mercados financieros mexicanos va a continuar, porque esto apenas está empezando y la única manera de mantener más tranquilo al capital extranjero en México es con la prudencia económica, afirmó Manuel Sánchez González, ex subgobernador del Banco de México (Banxico). En entrevista, habló acerca del máximo histórico que tocó la paridad durante la jornada del jueves en los mercados internacionales de 22.97 pesos por dólar, al señalar "que todo tiene su origen en el coronavirus (covid-19), el cual ha traído una incertidumbre muy importante". Sobre el riesgo de que se vayan los capitales de México, el economista expuso que "se está observando un movimiento de los capitales hacia activos considerados más seguros, por lo que el país debe cuidar muy bien sus fundamentos, la disciplina fiscal y la prudencia en la política económica". Interrogado sobre la conveniencia de mantener las tasas elevadas en México para retener a los capitales, respondió que la tasa no se puede manejar, las tasas primordialmente, aun las de corto plazo, están determinadas por el mercado, el Banxico trata de influir en las tasas de corto plazo, pero lo que estamos viendo en las tasas de mediano y largo plazo son las fuerzas del mercado. "No se puede ir contra las fuerzas del mercado, aunque se quisiera, no se puede", recalcó. Manuel Sánchez explicó que la volatilidad que se está observando en el tipo de cambio se debe a un fenómeno global, los inversionistas se están moviendo hacia activos considerados más seguros, es una corrida hacia la calidad. Los inversionistas en Estados Unidos están dispuestos a perder dinero, al comprar bonos del Tesoro que pagan un rendimiento por debajo de la inflación en este país. Acerca de esto, explicó que las tasas en Estados Unidos están tan bajas porque aumentó la demanda de bonos del Tesoro a todos los plazos, entonces tenemos la curva de rendimientos por debajo de 1 por ciento por primera vez en toda la historia, la tasa del bono del Tesoro a 10 años estaba en medio punto porcentual, que refleja nada más la gran demanda de los inversionistas por tener estos bonos. Las tasas de los bonos en México están subiendo un poco y bajando los precios del papel, detalló.